



RED BARRERA SE SUMA A LA LEY REP

La Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP) se implementa en Chile para promover una economía circular y reducir residuos. Red Barrera, líder en neumáticos y servicios automotores, se suma a esta iniciativa con responsabilidad. Desde la vigencia de la Ley REP en septiembre de 2023, se exige un Sistema de Gestión de Residuos. Red Barrera ya ha recuperado el 25% de los neumáticos fuera de uso, como destaca Marcelo Bruzzone, gerente de la sucursal Viña del Mar.